



令和7年12月1日、2日、  
3日に開会した本会議で  
代表・一般質問を行いました。

区政全般について、各会派を代表して6名の議員が代表質問を、各議員が一般質問を行いました。以下、その要旨を掲載します。

## 代表・一般質問

# 足立区議会自由民主党

足立区ならではの街創りで  
区民の安心と愛着を高めよ



自由民主党 岡田将和議員

に注力し、区全体のイメージアップに取り組んでいく。

【問】竹の塚周辺地域にとっての懸念点の一つに、補助第261号線の整備により赤山街道が分断され、増田橋方面から舍人方面に直進できなくなることがある。

なお、2次元バーコードから各質問者の録画映像をご覧になれます。

【問】近年、多様な国籍・文化的背景を持つ区民が増加し、生

活習慣の違いが原因で地域住民との摩擦が生じている。外国籍住民との地域共生を実現するため、実効性のある具体的な取り組みが必要と考えるがどうか。

【区長】当区への転入手続きの際に、ごみ出しのマナー・税・保険料等、最低限知つてもうべき区のルールを示す多言語動画の作成を検討している。

また、「子どもの教育」「生

活ルール」「税・保険料制度」「雇用・就労」の4つのテーマを切り口とした庁内横断的なプロジェクトチームを立ち上げ、即効性のある対応を進めていく。

【問】区は令和7年度、千住宿開宿400年を契機に千住エリアへの来訪促進等を目的としたシティプロモーションを実施してきた。今後は、千住以外のエリアの魅力も発信していくべきと考えるが、区外に向けたプロモーションについて、区の戦略を伺う。

【政策経営】令和8年度は、特徴的な施策のPRはもちろんのこと、千住以外のエリアについても話題性のある行事や旬な情報をおきつかけに、区に関する話題がテレビや雑誌等で取り上げられるようメディアアプローチ

をきつかけに、区に関する話題がテレビや雑誌等で取り上げられるようメディアアプローチ

れ、多くの来場者を待たせたこと等が課題として挙げられる。謎解きイベントは、多くの集客と収益を生み出す可能性が高い観光事業である。区は千宿開宿400年を記念し、地域回遊型イベント「巡って探せ！千宿の秘密」を無料で実施したが、

【問】謎解きイベントは、多く

と等が課題として挙げられる。

【問】謎解きイベントは、多く